

(NVI 1999) Sin embargo, esto sí confieso: que adoro al Dios de nuestros antepasados siguiendo este Camino que mis acusadores llaman secta, **pues estoy de acuerdo con todo lo que enseña la ley y creo lo que está escrito en los profetas.**



TEMA: “Limpiándonos de la Levadura del Mundo”

TEFILA=ORACIÓN

Vamos a pedirle al Eterno, que nos alumbre nuestro camino y que nos ayude a romper con cualquier cosa que este equivocada, que nos ayude a sacar cualquier indicio de levadura de nuestra vida, que nos ayude a quitar todo tipo de levadura (pecado) de nuestra vida pasada, de nuestra ignorancia, y que El Eterno nos ayude a celebrar esta Pascua libres y limpios de levadura.

Bendito eres Señor nuestro Dios y rey de universo, creador del cielo y de la tierra que nos has dado vida para llegar a este momento, gracias porque has apartado a Israel de las demás naciones, gracias por tu infinita misericordia y por qué nos llevas de gloria en gloria, ayúdanos a interpretar tu palabra conforme a la escritura y no como los hombres

han dicho, Abba ayúdanos a no ir más allá de lo que está escrito, ayúdanos a poder entender lo que estaba en la mente de los profetas y en la mente de tus apóstoles, y sobre todo a hacerle caso a la principal piedra del Angulo, al juez más grande de toda la tierra, El Rey más sublime, que podamos obedecerle de corazón ya que Él tiene toda la potestad sobre este mundo.

Papito lindo, te ruego que nos purifiques, que nos limpies, y que más que llevar a cabo una práctica religiosa de limpiar nuestras casas de toda levadura, que en verdad podamos limpiar cualquier indicio de levadura en nuestras vidas y en nuestros corazones, y que podamos celebrar una fiesta escritural y no una tradición, Señor saca a Egipto de nuestras vidas y de nuestros corazones, saca a Roma de nuestras mentes y de nuestros corazones, y por favor has volver la cautividad de Jacob, saca a tu pueblo del exilio te lo rogamos papito, y te rogamos que Tu reprendas a ese faraón que tiene preso a tu pueblo, y que le juzgues y que deje salir a tu pueblo. **B'Shem Yeshúa Ha Mashíaj Amen.**

ESTUDIO DE PREPARACIÓN PARA La Pascua -(Pesaj)

El día de hoy, estaremos tratando el tema relacionado con la fiesta de Pesaj (pascua) y lo haremos porque hay muchas dudas al respecto, y porque es una de las festividades más importantes ordenada por El Eterno, dentro de su calendario de festividades, **y es muy importante que aclaremos lo que NO está muy claro y que estemos en un mismo sentir con respecto a lo que es la celebración de la pascua y que afirmemos lo que ya sabemos.**

Como comunidad, todas las veces que hemos estado celebrando la pascua, lo hemos hecho por lo menos de mi parte con el anhelo de anunciar lo que ocurrió en esa festividad, y de alcanzar a personas, **pero en este año es la ocasión para hacerla lo más cerca posible a como está escrita.** Y que cada año estemos tratando de mejorar, y cada año deseo que sea lo más cercano a como El señor lo estableció.

Así que aquellos que ya la han celebrado en alguna ocasión o que nunca la han celebrado, quisiera pedirles que tengan su corazón abierto para aprender lo que la escritura dice acerca de esta ordenanza del Eterno, y si desean celebrar esta festividad, estén alertas a lo que la escritura dice, **y por favor tengamos la disposición de cambiar cualquier concepto, que estuviera**

equivocado en nuestra mente, que estemos dispuestos a cambiarlo, ya que si hay una festividad mal entendida, muy mal interpretada, y con mucha confusión alrededor de ella ha sido la fiesta de Pesaj, así que ha llegado el momento de decir y hacer las cosas como están escritas.

Ha llegado el momento en que como dice la escritura, que el juicio de Dios comience por su casa, y la verdad lo creas o no lo creas, estamos en tiempos difíciles, en tiempos donde se aproximan muy rápido los últimos tiempos, ya hay señales, ya hay indicios en el mundo de lo que dijo Yeshúa acerca de los últimos tiempos, y **¿Qué son los últimos tiempos? ¿Qué es el día del Señor?** Bueno el día del Señor, es el día del juicio, el día en que Elohim va a juzgar a las naciones, pero de acuerdo a la escritura **¿El día del juicio por donde debe de empezar? ¿Por dónde tiene que empezar el juicio?**

Por la propia casa, y **dice la escritura que si los justos 1 Pedro 4:17** **Porque es tiempo de que el juicio comience por la casa de Dios; y si primero comienza por nosotros, ¿cuál será el fin de aquellos que no obedecen al evangelio de Dios? 4:18** Y: ***Si el justo con dificultad se salva, ¿En dónde aparecerá el impío y el pecador?*** Así que si el juicio de Dios empieza por la propia casa, ***si creemos que esto está cerca debemos de prepararnos más que nunca para un evento muy especial. Y aprovechando ¿qué hay que obedecer del evangelio de Dios?*** Si el evangelio solo es acepta a Cristo, **¿Qué hay que obedecer de eso?** O ¿será que el evangelio no solo es acepta a Cristo? Quiero respuestas por favor.

Así que si tú crees que Yeshúa es tu Señor y que es el hijo de Dios, entonces es hora de obedecer lo que Él dijo respecto a esta fiesta, **y ha llegado el momento de volver a las sendas antiguas, ha llegado el momento de hacer las cosas como esta escrito, no como la religión dice, no como algún predicador dice,** sino como la palabra de Dios dice, **a la palabra de Dios no se le puede quitar ni añadir, dice la escritura “Maldito el que le añada o le quite a las palabras de esta ley” así dice la escritura:**

Deut. 4:1 **Ahora, pues, oh Israel, oye los estatutos** y decretos que yo os enseño, para que los ejecutéis, y viváis, y entréis y poseáis la tierra que YHWH el Dios de vuestros padres os da. **4:2** No añadiréis a la palabra que yo os mando, ni disminuiréis de ella, para que guardéis los mandamientos de YHWH vuestro Dios que yo os ordeno.

Deut. 12:28 Guarda y escucha todas estas palabras que yo te mando, para que haciendo lo bueno y lo recto ante los ojos de YHWH tu Dios, te vaya bien a ti y a tus hijos después de ti para siempre. **12:32 Cuidarás de hacer todo lo que yo te mando; no añadirás a ello, ni de ello quitarás.**

Rev. 22:18 Yo testifico a todo aquel que oye las palabras de la profecía de este libro: **Si alguno añadiere a estas cosas**, Dios traerá sobre él las plagas que están escritas en este libro. **22:19 Y si alguno quitare de las palabras del libro de esta profecía**, Dios quitará su parte del libro de la vida, y de la santa ciudad y de las cosas que están escritas en este libro. **22:20 El que da testimonio de estas cosas dice: Ciertamente vengo en breve. Amén; sí, ven, Señor Yeshúa.**

Prov. 4:18 Mas la senda de los justos es como la luz de la aurora, Que va en aumento hasta que el día es perfecto. Esto nos habla de la senda, del camino que va caminando el justo, que es como la luz de la aurora, es decir que nuestra fe nos motiva a ir en avance, en progreso, cada año tenemos que hacer mejor las cosas, cada año tenemos que estar mejorando, cada vez que hacemos algo tenemos que apegarnos más a la escritura, y este año nuestra celebración de la Pascua tiene que ser mejor que la del año pasado, y la del año que viene si Yeshúa todavía no viene tiene que ser más escritural, cada vez mejor y cada año mejor, **la senda de los justos es como la luz de la aurora que va en aumento hasta que el día es perfecto.**

¿Qué es lo que nos da luz a nosotros, de donde obtenemos nuestra luz, que es lo que nos ilumina? La palabra de Dios, entonces entre más aprendemos y entre más estudiamos, mejor se tienen que hacer las cosas, y por eso mismo cada día debemos de hacer más las cosas conforme a lo que dice la escritura, **solo recuerde cuando celebro la primera vez lo que dijo Yeshúa que hay que hacer en memoria de Él,** la manera de celebrar la pascua o santa cena, tal vez fue con una ostia, después fue con una galleta o pan bimbo y tal vez pensaron que eso era celebrar la pascua, **pero la verdad es que está muy lejos de lo que realmente es la pascua, pero poco a poco hemos ido aprendiendo, así que ese es el objetivo para esta Pesaj, hacerlo mucho mejor de lo que lo hemos hecho todos los años pasado, ya que es necesario que el juicio de comience por su propia casa.**

¿Para qué viene usted a estudiar para que queremos saber más del Señor, cual es nuestro objetivo? y ¿a donde queremos llegar con este método de estudio? **¿Cuáles es tu esperanza, que tratas de lograr, limpiándote cada día purificándote y echándole más ganas cada día, que estas tratando de lograr?**

¿A dónde quieres llegar con esta búsqueda de Dios? Estar con Yeshúa en el reino milenial. **¿Quién quiere estar con Yeshúa en las bodas del cordero?** Se habla mucho de un banquete de bodas, y se dice que a su iglesia se le ha concedido que se vista de lino fino, y eso es lo que esperamos allí queremos estar, así que veamos que dice Revelaciones.

Apoc. 19:7-9 “Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las bodas del Cordero, y su esposa se ha preparado. Y a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente; porque EL LINO FINO ES LAS ACCIONES JUSTAS DE LOS SANTOS. Y el ángel me dijo: Escribe: **BIENAVENTURADOS LOS QUE SON LLAMADOS A LA CENA DE LAS BODAS DEL CORDERO.** Y me dijo: **Estas son palabras verdaderas de Dios.**

¿Tú crees que esto que acabamos de leer un día va a ocurrir de manera literal en Jerusalén, crees que eso de verdad va a suceder? ¿Creen que un día El Señor va a recoger a sus escogidos para un evento como este que dice apocalipsis? Bueno esto me recuerda una parábola que conto el señor Yeshúa acerca del reino de los cielos, donde dice que envió a sus siervos a llamar a los convidados, **y cada uno empezó a excusarse, uno fue a su negocio, otro a su labranza, y otros tomando a los siervos los afrentaron y los mataron.**

Y la gente en nuestros días vive cada uno en sus business, para todo lo que es de Dios pone pretextos, **y cada vez que nosotros predicamos el mensaje de Dios a alguien es exactamente lo que hacemos, le estamos dando una invitación a la gente para asistir a las bodas del cordero, y ¿Qué hace la mayoría de la gente cuando tú le haces la invitación?, No quiero, no puedo, no tengo tiempo** y un sinfín de pretextos y en la parábola Yeshúa dijo que entonces el rey enojado hizo lo siguiente:

Mat 22:8 Entonces dijo a sus siervos: Las bodas a la verdad están preparadas; más los que fueron convidados no eran dignos. 22:9 Id,

pues, a las salidas de los caminos, y llamad a las bodas a cuantos halléis. **22:10** Y saliendo los siervos por los caminos, juntaron a todos los que hallaron, juntamente malos y buenos; y las bodas fueron llenas de convidados.

Y bueno ya que estaban las bodas, entro el Rey para ver a los convidados **y vio a un hombre que tenía ropas inmundas, ropas que no eran dignas de ese lugar, y ¿Qué le sucedió a esa persona que no se había vestido de manera digna, que no se vestido para la ocasión, que le paso?** Pues lo sacaron del banquete vea lo que dice el texto.

Mateo 22:11 Y entró el rey para ver a los convidados, **y vio allí a un hombre que no estaba vestido de boda.** **22:12** Y le dijo: Amigo, ¿cómo entraste aquí, sin estar vestido de boda? Más él enmudeció. **22:13** Entonces el rey dijo a los que servían: **Atadle de pies y manos, y echadle en las tinieblas de afuera; allí será el lloro y el crujir de dientes.** **22:14** Porque muchos son llamados, y pocos escogidos.

¿Qué significan esas ropas limpias? Otra pregunta **¿Tú crees que necesitas una ropa especial para estar en ese banquete?** Pues si no lo habías pensado mira lo que dice la escritura, ya que ella nos dice que hay que prepararnos, otra pregunta **¿A quién le gustaría ser parte de la esposa del cordero?** **Apoc. 19:7** “Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las bodas del Cordero, **y su esposa se ha preparado.**

Como en toda boda va a estar El Novio (Yeshua), La Novia y **¿Quién es la esposa?** Eso lo veremos hoy, **también van a estar los invitados;** recuerde que en el milenio va a haber personas que van a estar allí por la misericordia de Dios, **pero NO va a ser la novia, que a su vez ES la esposa del cordero,** por eso tienes que pensar que quieres ser en el reino milenio, ¿la esposa o de los invitados? **si nosotros queremos ser la esposa entonces debemos prepararnos, porque el ser la esposa del cordero lo va a determinar cómo TU vivas aquí.**

Así que de ser posible cada día pregúntate, hacia dónde vas caminando, ya que si quieres llegar a Canadá, no puedes ir caminando hacia el sur, dime cuando vas a llegar, será imposible, así que si tú quieres llegar a las bodas del cordero, **si tú quieres ser la esposa del cordero,** entonces tienes que caminar en esa dirección, ya que dice nuestro texto “**Y su esposa se ha**

preparado” ¿será posible que una esposa llegue el día de la boda diciendo que va a improvisar, toda desgreñada sin prepararse y sin hacer totalmente nada? NO ES POSIBLE, y el texto dice, **“Su esposa se ha preparado” y eso nos lleva a otra parábola.**

Parábola de las 10 vírgenes (**Mateo 25**) ¿Cuántas vírgenes sensatas y cuantas insensatas había? Mitad y mitad, ¿Qué es lo que tenían listo las que se prepararon? Tenían sus LÁMPARAS encendidas con ACEITE. ¿Qué representa la lámpara encendida con aceite? La Lámpara es la palabra de Dios (**Salmo 119:105 Lámpara es a mis pies tu palabra, Y lumbrera a mi camino.**) y cuando dice en este pasaje la palabra ¿cuál es la palabra a la que se refiere el texto del **salmo 119**? En ese versículo la palabra es la Toráh (Ley de Moisés), entonces de acuerdo a lo que la misma biblia dice, el grupo de vírgenes sensatas **tenían la Toráh, estaban guardando la ley de Moisés,** con la unción del aceite, ese aceite es lo que tenía encendida la lámpara.

El Aceite representa el Espíritu, la unción del Espíritu, entonces las vírgenes sensatas tenían encendida la lámpara con la ayuda del Espíritu, sabemos que por nuestros propios medios no podemos guardar la Toráh, no podemos guardar la ley de Dios, pero si nosotros le rogamos cada día y le suplicamos que habrá nuestros ojos para poder ver las maravillas de su ley, **es entonces cuando Dios nos concede su Espíritu para ayudarnos en el cumplimiento de su palabra,** y Dios la escribe en nuestros corazones, por eso debemos pedirle a Dios que nos ayude aguardar sus mandamientos.

Apoc. 19:8 Y a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente; porque EL LINO FINO ES LAS ACCIONES JUSTAS DE LOS SANTOS. 9 Y el ángel me dijo: Escribe: BIENAVENTURADOS LOS QUE SON LLAMADOS A LA CENA DE LAS BODAS DEL CORDERO. Y me dijo: Estas son palabras verdaderas de Dios.

Entonces por un lado, hay algo que la esposa ha hecho, esta haciendo, busca prepararse, la esposa estudia la palabra, la esposa busca tener encendida la lámpara que le alumbraba, pero, al mismo tiempo, Dice el **verso 8, “A ella se le ha concedido”** o sea que tú te esfuerzas, tu estudias, tu anhelas del Señor, pero **¿Quién es el que te da la capacidad para obedecer?** Es Dios quien te ha concedido, te concedió sus mandamientos, te concedió sus leyes, Él te da la capacidad de aprender, obedecer, no son nuestros medios, no son nuestras

fuerzas, **Dios nos concede que nos vistamos de lino fino**, de Él proviene nuestra competencia.

Porque **EL LINO FINO ES LAS ACCIONES JUSTAS DE LOS SANTOS, de los escogidos**. Te das cuenta **¿Qué representa el lino fino? Las acciones el obrar de los escogidos**, y esto se ha muy mal interpretado, ya que muchos dicen que como ya estamos vestidos de la justicia de Yeshúa que él ya nos vistió y que nosotros ya no necesitamos hacer nada, pero eso no es lo que dice el texto que estamos leyendo, **ya que dice que efectivamente el Mesías te ha provisto de su justicia, te ha dado una nueva oportunidad de venir a su instrucción, pero una vez que ya te dio una nueva oportunidad, ahora tú te preparas, tú te vistes de lino fino, que son las acciones, y ¿Qué son las acciones? Son las obras que haces para agradar al Eterno.**

Vamos a hablar claro, si no hay que hacer nada para estar en las bodas del cordero es como, pensar que si hago OBRAS para Dios pero solo con el pensamiento, **o sea la persona tiene toda la intención pero solo en el corazón**, PERO eso es como pensar, que una novia llegue con un pantalón de mezclilla todo roto a la boda y que cuando le pregunten por su vestido, ella diga, es que yo mi vestido yo lo llevo por dentro, por fuera soy un desastre peor por dentro estoy vestida de blanco resplandeciente, ¿Puede ser eso posible? **NO como puede ser eso posible, las acciones justas de los santos que hacen, esa es nuestra ropa, ese es nuestro lino fino.**

Apoc. 19:8 Y a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente; **porque EL LINO FINO ES LAS ACCIONES JUSTAS DE LOS SANTOS.**

Y ¿de qué manera se te ha concedido que te vistas de lino fino? Pues Dios ya te dio sus mandamientos, esa es la ropa que Dios puso a tu alcance, y tu decides si te vistes de esa ropa o decides no vestirte con esa ropa, y por eso el lino fino que resplandece, que alumbrado, son las acciones justas de los santos, ¿porque crees que Yeshúa sigue resplandeciendo hasta el día de hoy, porque sigue alumbrando? ¿Por qué vivo la instrucción de su padre o porque solo vio la Toráh como historias bonitas de donde sacar pasajes para hablar de bendición? **Él VIVIÓ la Toráh, Él es la palabra viviente.**

Apoc. 19:9 Y el ángel me dijo: Escribe: BIENAVENTURADOS LOS QUE SON LLAMADOS A LA CENA DE LAS BODAS DEL CORDERO. Y me dijo: Estas son palabras verdaderas de Dios.

Fíjate lo que el ángel dijo, dichosos, felices, los que son llamados a la cena de las bodas del cordero, **¿Tu que eres un llamado a las bodas del cordero**, se te esta extendiendo una invitación para ir a ese lugar? Si es así solo te diré eres dichoso, eres feliz, y de verdad eres dichoso, porque hay millones de personas que no han escuchado este mensaje, multitudes, pero si Dios te ha presentado la oportunidad de escucharlo y entender de qué se trata, es porque Dios te ha concedido que te vistas de lino fino, hay muchas personas metidas en religiones, en todo tipo de doctrinas de hombres los cuales se guían por su propia doctrina, y ¿Porque Dios te escogió a ti y te ha dado la oportunidad de escuchar este mensaje, cuando hay muchísima gente que no conoce este mensaje?

Eso no lo sé, y no me lo preguntes, pero lo que si se y estoy convencido de ello, es que a ti y a mí se nos ha hecho la invitación para participar de las bodas del cordero, así que ¿somos dichosos, o no somos dichosos? PERO la pregunta es ¿Qué vas a hacer? Vas a decir Señor es que mi trabajo, es que mis bienes, es que la verdad no tengo tiempo, entonces te pregunto con qué vestido llegarás a ese banquete y sobre todo con que vestido te vas a presentar a ese gran evento.

Oye bien esto que voy a decir, puede ser que tú que escuchas este mensaje, estés en una situación como la del apóstol Pablo, puede ser que tú seas una persona muy ilustre en su religión, muy reconocido, muy famoso, y tal vez tengas miedo de perder todo y que no haya nada que ganar, pues si así ves las cosas ve lo que dijo el escogido apóstol Pablo:

Fil. 3:8-9 Y ciertamente, aun estimo todas las cosas como pérdida por la excelencia del conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor, por amor del cual lo he perdido todo, y lo tengo por basura, para ganar a Cristo, y ser hallado en él, no teniendo mi propia justicia, que es por la LEY, sino la que es por la fe de Cristo, la justicia que es de Dios por la fe.

El Apóstol Pablo dijo que toda esa justicia que había tenido por medio de su religión y que era una religión basada en mandamientos de hombres, **el apóstol Pablo dijo que toda esa justicia por medio de su interpretación y**

de la interpretación de los hombres acerca de la ley, pues llegó un momento de su vida ya que conoció y fue instruido por Yeshúa en que lo tuvo por basura, por eso el dice que YA NO QUERÍA JUSTIFICARSE DE ESA MANERA, sino SER hallado en EL, **no teniendo mi propia justicia que es por la ley** sino la que es por fe del Mesías.

En el Cristianismo se ha torcido esta escritura, diciendo como que hubieran dos medios de salvación, **uno por la Ley de Moisés y el otro por la fe en Jesucristo**, pero justamente lo que está diciendo el apóstol Pablo es lo opuesto a lo que muchos hoy en día creen, ya que el Apóstol Pablo en este versículo dice que quiere “**ser hallado en El (Yeshúa) no por su propia justicia, o sea no tratando de justificarme delante de Di-s por lo que yo pienso, por lo que yo creo, o lo que me dicen los hombres que tiene que ser, sino por la fe de (Cristo) la fe de Mashíaj.**”

Aquí vamos a aclarar algo muy importante, ¿La ley de Di-s, la Toráh, Di-s la dio a su pueblo para que la tuvieran de lujo, **como reliquia guardada o para ponerla por obra?** Por supuesto que les dio la ley para ponerla por obra, entonces ¿Hacer lo que Dios dijo esta mal? No, no está mal, y el problema no está en la ley de Di-s, ya que la ley de Di-s es santa justa y buena, el problema fue y serán todas las interpretaciones y mandamientos de hombres que se han añadido, y que se siguen enseñando como mandamientos de Di-s, ese ha sido el problema y en la época de Pablo la religión eran tradiciones y mandamientos de hombres.

Así que **cuando Pablo dice mi propia justicia que es por la Ley**, se refiere a la Ley oral, a todas esas tradiciones que le estaban enseñando y la mayoría de las veces por encima de la Ley escrita, **y Pablo dice que quiere ser justificado por la fe de Cristo entonces hay que preguntar ¿Qué fe tuvo Cristo? ¿Cuál fue la fe del Mesías? Más simple ¿Qué es fe? Desde el contexto hebreo que es de donde viene la palabra fe “FE” significa fidelidad** El texto por excelencia que **veremos como prueba es Habacuc 2:4 ("CJ") "He aquí que sucumbe quien no tiene el alma recta, más el justo por su fidelidad vivirá."**

(Jer 1976*) «He aquí que sucumbe quien no tiene el alma recta, más el justo por su fidelidad vivirá.»

(DHH C 2002*) Escribe que los malvados son orgullosos, pero los justos vivirán por su fidelidad a Dios.

(BLA*) Aquí la tienes: El que vacila nunca contará con mi favor, el justo sí vivirá por su fidelidad."

(MN*) El que no es justo sucumbirá, pero el justo por su fidelidad vivirá.

(NC*) He aquí que sucumbe el que no tiene alma recta, más el justo por su fidelidad vivirá.

Hab 2:4 He aquí que ^{H2009} aquel cuya alma no ^{H5315 ANN} es ^{H3808} recta, • ^{H3474 PB} se enorgullece; mas ^{H6075 CC} el justo por ^{H6662 PB} su fe vivirá. ^{H530}
VqAMSM3 H2421

Fe (Emunah) **H530** אֱמוּנָה **emuná**: o femenino de **H529**; literalmente **firmeza**; figurativamente **seguridad**; moralmente **fidelidad**: - fe, fidelidad, fiel, -mente, firme, -mente, honradez, leal, lealtad, veraz, verdad.

Entonces la palabra Fe significa apego a algo, en cuanto a tu pensamiento y en cuanto a tus hechos, o sea que tus hechos y tus pensamientos tienen que concordar con eso que crees, y **¿En qué creía Yeshúa, que predicaba y que vivía Yeshúa? Más claro ¿Todas sus enseñanzas de donde las sacaba? De la Toráh**, Yeshúa es el hijo de Dios que llama al pueblo al arrepentimiento, es decir llama a su pueblo a dejar las doctrinas y los mandamientos de los hombres y volver a la leche espiritual no adulterada, **¿Qué dijo Yeshúa acerca de la religión que estaba siguiendo su pueblo en ese momento?**

Pues lo mismo que dijo Isaías y lo mismo que **dijeron los profetas, Isaías 29:13** **“Dice, pues, el Señor: Porque este pueblo se acerca a mí con su boca, y con sus labios me honra, pero su corazón está lejos de mí, y su temor de mí no es más que un mandamiento de hombres que les ha sido enseñado”**.

Mateo 15:8-9 Este pueblo de labios me honra; Mas su corazón está lejos de mí. 15:9 **Pues en vano me honran, Enseñando como doctrinas, mandamientos de hombres.**

¿Qué trato de hacer Yeshúa con su pueblo, con su generación? ¿Hacerlos volver a dónde? A la Toráh, a lo que estaba escrito, a lo que dijo Moisés, y

vino a tratar de limpiar todas las doctrinas de hombres que impedían que se acercaran a las escrituras, Yeshúa vino a derribar dogmas e interpretaciones que ponían una pared entre Dios y los hombres. Lo mismo hicieron todos los profetas en su momento tratar de hacer volver al pueblo de Israel a las sagradas escrituras, volverlos a la Ley de Dios.

Vea un pasaje muy mal sacado de contexto para que veamos qué era lo que intentaban hacer los profetas: **Mal 3:6** Porque yo YHWH no cambio; por esto, hijos de Jacob, no habéis sido consumidos. **Mal 3:7** Desde los días de vuestros padres os habéis apartado de mis leyes, y no las guardasteis. Volveos a mí, y yo me volveré a vosotros, ha dicho YHWH de los ejércitos. Más dijisteis: ¿En qué hemos de volvernos?

2 Reyes 17:13 YHWH amonestó entonces a Israel y a Judá por medio de todos los profetas y de todos los videntes, diciendo: *Volveos de vuestros malos caminos, y guardad mis mandamientos y mis ordenanzas, conforme a todas las leyes que yo prescribí a vuestros padres, y que os he enviado por medio de mis siervos los profetas.*

Jeremías 35:15 Y envié a vosotros todos mis siervos los profetas, desde temprano y sin cesar, para deciros: *Volveos ahora cada uno de vuestro mal camino, y enmendad vuestras obras, y no vayáis tras dioses ajenos para servirles, y viviréis en la tierra que di a vosotros y a vuestros padres; mas no inclinasteis vuestro oído, ni me oísteis.*

Zac. 1:3 Diles, pues: Así ha dicho YHWH de los ejércitos: *Volveos a mí, dice YHWH de los ejércitos, y yo me volveré a vosotros, ha dicho YHWH de los ejércitos.* **1:4** No seáis como vuestros padres, a los cuales clamaron los primeros profetas, diciendo: *Así ha dicho YHWH de los ejércitos: Volveos ahora de vuestros malos caminos y de vuestras malas obras; y no atendieron, ni me escucharon, dice YHWH.*

Amados hermanos esto y no cuentos chinos es lo que hicieron los verdadero profetas de YHWH, ellos predicaron al pueblo que volvieran NO a su iglesia, NO que regresaran a su religión, NO que regresaran a su concilio, y ¿Qué es lo que tienen que hacer entonces los verdaderos profetas en esta última generación? ¿Qué mensaje habrán de predicar para saber que son verdaderos profetas?

Pues el mismo mensaje que predico Isaías, Jeremías, Maquias, lo mismo han de hacer los verdaderos profetas en esta generación “Vuelvan a la Toráh, vuelvan a las escrituras, dejen todas las enseñanzas de hombres, no importa quién les haya enseñado, vuelvan a Moisés, vuelvan a los profetas, vuelvan a los apóstoles, vuelvan a Yeshúa, liberen su mente de las doctrinas creadas por hombres y vuelvan a lo Di-s, ya que eso es exactamente lo que hizo Pablo, el decidió renunciar a su prestigio, decidió renunciar a su lugar dentro de la religión en aquel momento, Pablo decidió renunciar a todo lo que le había enseñado el más reconocido Rabino de esa época Gamaliel, para justificarse por la Fe del Mesías, y por eso dijo “Decidí no ser hallado teniendo mi propia justicia que es por la ley.

Y esa frase **la justicia que es por la ley**, se refiere a la LEY ORAL. Se refiere a todas esas tradiciones que le estaban enseñando, y por eso Pablo dijo decidí renunciar a eso, y decidí justificarme por la fe del Mesías, esa justicia que es de Di-s por la fe, y solo para que vea que se ha mal entendido esa frase que dijo Pablo, solo recuerde como dijo El Eterno que le iría bien a su pueblo **¿Cómo dijo El Eterno que su pueblo seria salvo, que le iría mejor?**

Deut. 30:15-16 “Mira, yo he puesto delante de ti hoy la vida y el bien, la muerte y el mal; porque yo te mando hoy que ames a YHWH tu Dios, **QUE ANDES EN SUS CAMINOS, Y GUARDES SUS MANDAMIENTOS, SUS ESTATUTOS Y SUS DECRETOS,** para que vivas y seas multiplicado, y YHWH tu Dios te bendiga en la tierra a la cual entras para tomar posesión de ella”

DIJO EL ETERNO haciendo estas cosas vivirás, o sea haciendo la Toráh, cumple estas cosas, no le añadas, no le quites, solo cúmplelas y si las cumples vivirás, pero bueno podría decir más de alguno eso fue en el antiguo testamento, **PERO** veamos, Cuando a Yeshúa le preguntaban qué hacer **para ser salvo, vean SU RESPUESTA Mateo 19:17 Él le dijo: ¿Por qué me llamas bueno? Ninguno hay bueno sino uno: Dios. Más si quieres entrar en la vida, GUARDA LOS MANDAMIENTOS.** Y pregunto bien inocente el hombre ¿Cuáles mandamientos? **Mat 19:18 Le dijo: ¿Cuáles? Y Jesús dijo: No matarás. No adulterarás. No hurtarás. No dirás falso testimonio. 19:19 Honra a tu padre y a tu madre; y, Amarás a tu prójimo como a ti mismo.**

Lucas 10:25 Y he aquí un intérprete de la ley se levantó y dijo, para probarle: Maestro, ¿haciendo qué cosa heredaré la vida eterna? **10:26 Él le dijo: ¿Qué está escrito en la ley? ¿Cómo lees? 10:27** Aquél, respondiendo, dijo:

Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con todas tus fuerzas, y con toda tu mente; y a tu prójimo como a ti mismo. **10:28** Y le dijo: Bien has respondido; haz esto, y vivirás.

¿Cuáles mandamientos son estos que dijo Yeshúa? ¿A qué ley se refirió cuando dijo, que está escrito en la ley? Los mismos mandamientos que le dio Dios a Moisés, y Yeshúa se refirió a la misma ley que dictó YHWH en el monte Sinaí, y si es así, entonces Yeshúa no vino a hacer otro camino de salvación, más bien vino a restaurar el camino que siempre ha existido y que se había perdido a causa de tantas interpretaciones de la palabra escrita y por la interpretación oral, por eso Pablo tuvo que tomar una decisión, si seguir agradando a los hombres, si seguir quedando bien con los hombres o seguir la fe del Mesías.

¿Por qué los profetas fueron apedreados y el Mesías perseguido y entregado en manos de gentiles? ¿Por qué creen que todos terminaron Muertos? ¿A quién creen que desafiaron? Al sistema religioso de aquella época, y tengo una pregunta muy importante ¿Cuál es la labor principal de un profeta? Y ¿Cómo puedes saber si Dios te está llamando como profeta?

La labor de un profeta es llevar al pueblo de Dios a poner su mirada en las Sagradas Escrituras, limpiar a la gente de toda esta mezcla de doctrinas, limpiarlos de toda la perversión de mentiras que hay actualmente en el mundo, esa es la labor de los profetas. Los pastores, los líderes son siervos de Dios para llevar a su pueblo al Buen Pastor, al Sumo Sacerdote, a Yeshúa el Mesías que fue enviado a enseñarnos la verdad de la palabra escrita, el pastor tiene que cuidar de que el rebaño no se extravíe del camino, la verdad y la vida; no es para que el pueblo les sirva a ellos o para beneficio propio, estamos llamados a servir.

Fil. 3:8-9 Y ciertamente, aun estimo todas las cosas como pérdida por la excelencia del conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor, por amor del cual lo he perdido todo, y lo tengo por basura, para ganar a Cristo, y ser hallado en él, no teniendo mi propia justicia, que es por la LEY, sino la que es por la fe de Cristo, la justicia que es de Dios por la fe.

Entonces espero que entendamos de que nos estaba hablando Pablo, de que debemos ser justificados por la fe del Mesías, y esa es una fe perfecta, una fe pura, una fe exacta en lo que está escrito, esa es la

justicia que es de Dios por la FE, **por la fidelidad a lo que está escrito**, así que recuerde estamos limpiándonos de la vieja levadura, es el tiempo para quitarnos todo engaño, toda malicia, es hora de despojarnos de todo peso que venimos acarreado de tantas miles de interpretaciones que se han hecho de lo que realmente Yeshua ordeno la noche que lo arrestaron, ¿y de lo que Yeshúa dijo que nosotros hiciéramos?

Por eso ha llegado el momento de que nos preparemos una vez más para pascua, y **¿De qué se trata Pascua?** Pascua es un tiempo de limpieza Espiritual, es la fiesta que marca la libertad del pueblo de YHWH, y tenemos que entrar a la Pascua limpios de toda la levadura del mundo, ya que esta fiesta de Pesaj es lo que marca nuestra libertad de nuestra esclavitud, y para profundizar en lo que es la limpieza veremos a un hombre que dio su vida por este evangelio, un hombre que lo dejó todo para ser justificado por la fe del Mesías y que concuerda mucho con lo que escribió Juan.

Rev. 12:11 Y ellos le han vencido por medio de la sangre del Cordero y de la palabra del testimonio de ellos, y menospreciaron sus vidas hasta la muerte.

Rev. 12:17 **Entonces el dragón se** llenó de ira contra la mujer; y se fue a hacer guerra contra el resto de la descendencia de ella, **los que guardan los mandamientos de Dios y tienen el testimonio de Jesucristo.**

Entonces si usted cree que Pablo es el apóstol enviado a las naciones, enviado a los gentiles y que eso te incluye a ti, entonces escucha esto, porque Pablo esta exhortando a la comunidad de corinto a celebrar la pascua, y ¿de qué manera les dice que se preparen para celebrar la pascua? Bueno veamos este pasaje juntos y aquí está diciendo no José Martínez, sino el apóstol Pablo, y estas son palabras inspiradas por El Espíritu de Dios, al apóstol que fue enviado a los gentiles.

Oración=Tefila:

Padre nuestro, Padre misericordioso, Padre bueno, aquí estoy delante de ti, heme aquí Señor, límpiame Padre, hazme una persona digna de tenerte como Padre, hazme una persona agradable delante de tu presencia, que pueda mostrar con Amor, tan grande Amor y sacrificio que Tú has dado por mí, que la sangre de Yeshúa no haya sido en vano y pueda redimirme de mis pecados, pueda venir a tus mandamientos y pueda santificarme para estar limpia y vestida de ese lino finísimo que es tu Palabra Santa...Bendito seas Padre por los méritos de Yeshúa...AMEN